



Actividades de la Sociedad

Conferencias de Humor

Resulta interesantísimo el ciclo de Conferencias de Humor que se viene celebrando desde hace ya unas semanas, y si hemos de ser sinceros, tenemos que destacar que han sido muy bien acogidas por el público, ya que en cada una de ellas la asistencia ha sido muy numerosa, pudiendo decir «que el éxito ha sorprendido a la empresa».

En el próximo número daremos nuestra modesta opinión crítica de cada una de las conferencias.

Fiesta del Carnaval 1960

En los días 28 y 29 de febrero y 1.º de marzo, que en nuestra ciudad se celebrarán las tradicionales fiestas del Carnaval, la sociedad ha organizado diversos actos extraordinarios de los cuales destacamos, por su tipismo granollerense, el popular «Ball de Donzelles» en el que serán obsequiados todos los pequeños asistentes con juguetes, libros y el clásico «Pa de pessic».

Hemos de hacer constar públicamente la desinteresada colaboración que realizan las firmas comerciales «Chocolates Ollé» y «Editorial Bruguera», para este tradicional festejo, que no dudamos obtendrá el éxito de todos los años.

El domingo y el martes, se celebrarán bailes de sociedad, otorgándose obsequios a los concurrentes que por su disfraz se hagan acreedores a los mismos, en el Baile de Trajes que tendrá lugar el martes por la noche.

El lunes, como colofón a las Conferencias de Humor que se vienen celebrando con un éxito inesperado, en la Sala Teatro tendrá lugar la succulenta Cena «Premi Cap d'Any» con motivo del certamen literario convocado, en el que será otorgado el «Trofeo Pedra de l'Encant».

Podemos asegurar que será una brillante fiesta, ya que asistirán destacadas personalidades nacionales de las letras, del cine, del deporte y de nuestra ciudad, como asimismo redactores y reporteros de los más destacados diarios y semanarios nacionales e internacionales y pro-

blemente, por la relevante importancia del acto, también asistirán los equipos de la tela-visión.

Esperamos que todos los actos se verán coronados por el éxito deseado y con ellos finalizará la temporada de baile, para realizar la pausa tradicional de las semanas de Cuaresma.

Temporada de Cuaresma

Durante las semanas de Cuaresma, la sección de teatro ha confeccionado un excelente programa de representaciones teatrales que tendrán lugar todos los domingos por la tarde.

El programa confeccionado es el siguiente:

Estreno de la farsa cómica en dos partes y cuatro cuadros, original del popular y conocido humorista José Escobar: «A dos quarts de set, rapte!», por la compañía del Ateneo Católico San Gervasio, de Barcelona.

Por la compañía Palestra de Sabadell, que tan brillantes éxitos cosechó en la pasada temporada, serán presentadas las obras «Las brujas de Salem», de Arthur Miller y «¡Vive como quieras!», adaptación española de Luis Escobar.

La Sección Dramática del Círculo Católico de Badalona, que en la pasada temporada nos dio a conocer en forma magnífica «El diario de Ana Frank», presentará la obra de Antonio Buero Vallejo «Madrugada».

La Agrupación Foyer, compañía titular de la sociedad, presentará la obra catalana «Mai és tard... si s'arriba d'hora».

Por la calidad de las obras y por las compañías que las representarán, todas ellas muy conocidas ya en nuestra ciudad, podemos consignar de antemano que la temporada de Cuaresma tendrá calidad artística.

Conferencias de Jazz

Para los sábados, días 5 y 26 de Marzo, están anunciadas unas conferencias sobre Música de Jazz. La primera la dará Jorge Vall Escriu, el cual versará sobre el tema «Sutch Sweet Thunder» de Duke Ellington. La segunda estará a cargo de Alfredo Papo, cuyo tema a tratar anunciaremos oportunamente.

Semana del Jazz

Prosiguen los preparativos de la organización de los diversos actos que se proyectan celebrar durante la semana. Por diversas consultas y cartas recibidas de toda la región y de Madrid, nos consta la buena acogida que han tenido las Bases convocando los concursos de pintura y de fundas de discos.

Agradecemos a los departamentos oficiales, galerías de arte, sociedades, prensa y empresas comerciales, la cooperación desinteresada que nos vienen prestando en nuestras consultas y peticiones.

Es una satisfacción poder hacer público que el trofeo artístico que será otorgado en el concurso de fundas de discos, estará proyectado y realizado por dos artistas granollerenses: Antonio Cumella Serret, ceramista y Amador Garrell Soto, dibujante.

TROMBON

SE VENDE

Colección entera Publicación
«Club de Ritmo» encuadrada.

RECIBIRÉ OFERTAS

Admón. «CLUB DE RITMO»

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial FLEX

El mejor sello de goma



Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423